



ALCALDE DE MOCHA GESTIONA REACTIVACIÓN DEL TREN

BOLETÍN N¹⁴² DE PRENSA

El alcalde Danilo Ortiz, visitó la Dirección de Transporte Ferroviario en la ciudad de Quito, con el objetivo de canalizar la firma de un convenio para la reactivación de la estación del tren de Mocha. La suscripción de este convenio sería un hito significativo en los esfuerzos por impulsar el turismo y revitalizar economía del cantón Mocha.

Durante su visita, el alcalde destacó la gestión de este convenio para el desarrollo de Mocha. "La estación del tren será un motor clave para el crecimiento económico y turístico del cantón. Estamos comprometidos en trabajar incansablemente para convertirlo en un destino atractivo y próspero," afirmó.

El convenio busca mejorar la infraestructura ferroviaria y reavivar los sectores aledaños a la estación, permitiendo que el acceso y la conectividad atraigan a más turistas, generando nuevas oportunidades para los comerciantes locales al promover el desarrollo de negocios en la zona.

Por su parte, la Dirección de Transporte Ferroviario abre sus puertas a este tipo de iniciativas, resaltando la colaboración interinstitucional para lograr objetivos comunes en beneficio de los ciudadanos. La firma del convenio marcaría el inicio de una serie de acciones coordinadas para asegurar que la estación del tren de Mocha se convierta en un punto estratégico dentro del Sistema Ferroviario del Ecuador.

Esta alianza, pretende dar un paso firme hacia el futuro, consolidando al cantón como un destino turístico de relevancia, potenciando su economía, mientras se dinamiza el comercio y se promueve el empleo digno.